

Zu Gunsten des Deutschen Kinderhospizvereins e.V. in Köln veranstaltet die PFK Group GmbH am 25. August 2012 ein Fußball-Turnier auf der Sportanlage Bocklemünd, Heinrich-Rohlmann-Straße, in Köln. Die Erlöse werden komplett dem Deutschen Kinderhospizverein e.V. in Köln gespendet.

Mitmachen können alle Unternehmen, die im Areal Am Butzweilerhof ansässig sind. Und natürlich sind Männer wie Frauen zum Turnier eingeladen. Dr. Uwe Streck-Kittlaus, geschäftsführender Gesellschafter der PFK, erklärt: „Mit dieser Aktion wollen wir auf unser soziales Engagement für Kinder hinweisen und natürlich vor allem dem Kinderhospiz einen schönen Erlös zukommen lassen. Die Arbeit dieser Einrichtung ist wichtig und unsere Mitarbeiter sind hochmotiviert, dass dieser Tag für alle Teilnehmer ein voller Erfolg wird.“

Der Wettbewerb wird mit der Mannschaftsaufstellung 6 + 1 als so genanntes Kleinfeldturnier ausgeführt, das heißt, es sollten pro Team sechs Spieler und ein Torwart antreten. Pro teilnehmende Mannschaft wird eine Startgebühr in Höhe von 200 Euro erhoben, die wie alle weiteren Erlöse aus der Veranstaltung dem Deutschen Kinderhospizverein zu Gute kommen. Ein kinderfreundliches Rahmenprogramm, Verpflegung und Musik sorgen für Unterhaltung für die ganze Familie. Selbstverständlich sind auch Freunde und Bekannte eingeladen.

Start des Turniers ist am Samstag, 25.8.2012 um 9.00 Uhr, Heinrich-Rohlmann-Straße, 50829 Köln.

Anmeldungen bitte bis zum 27. Juli 2012 an veranstaltung@pfk.de oder per Fax an 0221-956595-86.